

Un quatrième cas de Covid-19 dépisté à Cuba



ÚLTIMA HORA

Coronavirus (Covid-19) en Cuba

La Havane, 13 mars, (RHC).- Un Cubain résidant dans la province de Villa-Clara a été testé positif au Covid-19.

Une note du ministère de la Santé précise qu'il est marié à une Bolivienne résidant à Milan, en Italie. Cette dernière ne présentait aucun symptôme à son arrivée à La Havane, fin février mais elle avait couvé la maladie.

Le 8 mars dernier, son mari a eu des problèmes respiratoires et les deux ont accouru chez le médecin.

En ce moment, les deux sont hospitalisés à l'Institut de Médecine Tropicale. La femme a donné négatif à tous les tests qui lui ont été pratiqués ces 15 derniers jours.

Aussi bien, le Cubain que les trois Italiens identifiés auparavant comme porteurs de la maladie ne présentent pas de danger pour leurs vies.



Radio Habana Cuba